



Tras dos intensas jornadas, en el Pabellón Amarillo de la Rural, pasaron 175.000 jóvenes que contaron con 11 mil oportunidades para conseguir trabajo, en las 200 empresas que realizaron búsquedas laborales.

“Estamos satisfechos por cómo salió la feria, que es la más grande del mundo de su tipo. Que se hayan acercado tantos jóvenes es una alegría que nos estimula a seguir generando cada vez más oportunidades para los jóvenes que son el futuro del país”, indicó Diego Santilli, Vicejefe de Gobierno a cargo de la organización del evento.

Expo Empleo Joven además de contar con un espacio donde las distintas empresas entrevistaron y seleccionaron a sus futuros contratados, también tuvo un Assessment Center. En ese lugar los postulantes encontraron un espacio en el cual capacitarse para enfrentar una entrevista laboral (para muchos fue la primera), armar un CV o recibir orientación vocacional para saber en qué rubro aplicar de manera exitosa.

La feria funcionó desde el martes y finalizó hoy a las 19. De su inauguración participaron el Presidente de la Nación, Mauricio Macri, y el Jefe de Gobierno de la Ciudad, Horacio Rodríguez Larreta. Además fue visitada por el ministro de Trabajo, Jorge Triaca y la de Desarrollo Social, Carolina Stanley, entre otras autoridades. Vale destacar que esta edición superó ampliamente en volumen a la de 2016, en donde hubo 60 mil postulantes para 3 mil búsquedas de 100 empresas.

“Alrededor de un 70 por ciento de los que vinieron a Expo Empleo lo hicieron con la intención de cambiar de trabajo. Eso habla de ganas de superarse y de progresar. Estos dos días en la Rural vivimos un clima de un país que avanza con la fuerza de sus jóvenes. Como dijo el Presidente estamos reinstaurando la cultura del trabajo”, agregó Santilli.

Expo Empleo en números:

- 175.000 visitantes.
- 15.000 jóvenes quedaron preseleccionados para futuras búsquedas.
- 200 empresas participantes.
- 70% fue a cambiar de empleo.